

Zweite Fischbacher Schule (1853-1905)



Archiv des Geschichtsvereins Fischbach/Bodensee e.V.

Am 11. Januar 1852 kaufte der Ortsgemeinderat das vormals Huter'sche Haus für 2 075 Gulden zur Umgestaltung in ein Schulhaus mit Lehrerwohnung. Es trat an die Stelle der bisherigen Schulstube in einem Privathaus (heute Meersburger Straße 23). Den Unterricht erteilten 1853-1864 Joseph Strobel, 1864-1868 Josef Stegmaier, 1868-1902 Paul Selinka. Es handelte sich um eine katholische Volksschule, die auch von evangelischen

Kindern besucht wurde, bis diese 1898 eine eigene Konfessionsschule im Hause Kast (Ziegelstraße 11) erhielten. Nach Errichtung und Bezug eines geräumigen gemeinsamen Schulhauses für die katholischen und evangelischen Schüler (Meersburger Straße 7) wurde das alte Gebäude der katholischen Schule 1905 um 6 000 Mark an Jodok Knoblauch, Bauer und Ölmüller, verkauft.

Schwäbische Zeitung

**GESCHICHTS-
VEREIN** Fischbach
Bodensee e.V.

Technisch-historischer RUNDWEG

22.

Station

Weitere Informationen

